



## De la idea al proyecto, del proyecto al trabajo. Recicladores que apuestan a ser pyme

La propuesta **De la idea al proyecto, del proyecto al trabajo. Recicladores que apuestan a ser pyme** se presenta como una instancia de diálogo e intercambio de ideas en torno a una experiencia de trabajo articulado entre investigadores, recuperadores y metalúrgicos, quienes llevaron adelante un proyecto conjunto de construcción de tecnologías para el reciclado de plástico en la ciudad de Río Cuarto.

Mediante la proyección de un material audiovisual que documenta la experiencia y con la participación de los actores involucrados en el mencionado proyecto, la actividad propone como eje de diálogo la vinculación entre el ámbito público y sus instituciones autárquicas, el ámbito privado y la sociedad civil organizada, en pos de generar respuestas a demandas sociales y económicas concretas.

La experiencia que se presenta constituye un ejemplo de tal articulación. En la misma trabajaron conjuntamente el Equipo de Investigación Comunicación y Rurbanidad del Departamento de Ciencias de la Comunicación de la Facultad de Ciencias Humanas, la Cooperativa de Trabajo Todo Sirve -ubicada en barrio Islas Malvinas- y la Cámara de Industriales Metalúrgicos. La iniciativa contó con un subsidio para investigación del Ministerio de Ciencia y Tecnología de la provincia de Córdoba.

### **Integrantes del Café Científico de la Universidad Nacional de Río Cuarto**

Centro de Cultura Científica. Universidad Nacional de Río Cuarto